

COMMUNIQUE DE PRESSE : Dossier S.I.M.K.O

Cayenne, le 19 mai 2017

Actuellement, la Société Immobilière de Kourou (S.I.M.K.O) fait l'objet d'un processus de vente des participations de l'ETAT et du CNES à la Société Nationale Immobilière (SNI).

La S.I.M.K.O est un acteur majeur de la production du logement social et contribue fortement à la réalisation des objectifs annuels. Elle démontre régulièrement, avec ses équipes, son efficacité dans le volume de commande engagé.

A ce titre, la Fédération Régionale du Bâtiment et des Travaux Publics de la Guyane (F.R.B.T.P.G) sera vigilante sur les différents développements de ce dossier. Elle s'assurera que les intérêts des entreprises du secteur soient protégés.

La Fédération Régionale du Bâtiment et des Travaux Publics de la Guyane